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COMMISSION ÉLECTROTECHNIQUE INTERNATIONALE

––––––––––––

ENSEMBLES DE CORDONS COAXIAUX ET DE CORDONS
POUR FRÉQUENCES RADIOÉLECTRIQUES –

Partie 1: Spécification générique – Généralités et méthodes d’essai

AVANT-PROPOS

1) La CEI (Commission Electrotechnique Internationale) est une organisation mondiale de normalisation composée
de l'ensemble des comités électrotechniques nationaux (Comités nationaux de la CEI). La CEI a pour objet de
favoriser la coopération internationale pour toutes les questions de normalisation dans les domaines de
l'électricité et de l'électronique. A cet effet, la CEI, entre autres activités, publie des Normes internationales.
Leur élaboration est confiée à des comités d'études, aux travaux desquels tout Comité national intéressé par le
sujet traité peut participer. Les organisations internationales, gouvernementales et non gouvernementales, en
liaison avec la CEI, participent également aux travaux. La CEI collabore étroitement avec l'Organisation
Internationale de Normalisation (ISO), selon des conditions fixées par accord entre les deux organisations.

2) Les décisions ou accords officiels de la CEI concernant les questions techniques représentent, dans la mesure
du possible un accord international sur les sujets étudiés, étant donné que les Comités nationaux intéressés
sont représentés dans chaque comité d’études.

3) Les documents produits se présentent sous la forme de recommandations internationales. Ils sont publiés
comme normes, rapports techniques ou guides et agréés comme tels par les Comités nationaux.

4) Dans le but d'encourager l'unification internationale, les Comités nationaux de la CEI s'engagent à appliquer de
façon transparente, dans toute la mesure possible, les Normes internationales de la CEI dans leurs normes
nationales et régionales. Toute divergence entre la norme de la CEI et la norme nationale ou régionale
correspondante doit être indiquée en termes clairs dans cette dernière.

5) La CEI n’a fixé aucune procédure concernant le marquage comme indication d’approbation et sa responsabilité
n’est pas engagée quand un matériel est déclaré conforme à l’une de ses normes.

6)  L’attention est attirée sur le fait que certains des éléments de la présente Norme internationale peuvent faire
l’objet de droits de propriété intellectuelle ou de droits analogues. La CEI ne saurait être tenue pour
responsable de ne pas avoir identifié de tels droits de propriété et de ne pas avoir signalé leur existence.

La Norme internationale CEI 60966-1 a été établie par le sous-comité d’études 46A de la CEI:
Câbles coaxiaux, du comité d’études 46 de la CEI: Câbles, fils, guides d’ondes, connecteurs et
accessoires pour communication et signalisation.

Cette deuxième édition annule et remplace la première édition, parue en 1988, amendement 1
(1990) et amendement 2 (1995), dont elle constitue une révision technique.

Le texte de cette norme est issu des documents suivants:

FDIS Rapport de vote

46A/343/FDIS 46A/346/RVD

Le rapport de vote indiqué dans le tableau ci-dessus donne toute information sur le vote ayant
abouti à l'approbation de cette norme.

Les annexes A et E font partie intégrante de cette norme.

Les annexes B, C et D sont données uniquement à titre d'information.
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INTERNATIONAL ELECTROTECHNICAL COMMISSION

–––––––––––––

RADIO FREQUENCY AND COAXIAL CABLE ASSEMBLIES –

Part 1: Generic specification – General requirements and test methods

FOREWORD

1) The IEC (International Electrotechnical Commission) is a worldwide organization for standardization comprising
all national electrotechnical committees (IEC National Committees). The object of the IEC is to promote
international co-operation on all questions concerning standardization in the electrical and electronic fields. To
this end and in addition to other activities, the IEC publishes International Standards. Their preparation is
entrusted to technical committees; any IEC National Committee interested in the subject dealt with may
participate in this preparatory work. International, governmental and non-governmental organizations liaising
with the IEC also participate in this preparation. The IEC collaborates closely with the International Organization
for Standardization (ISO) in accordance with conditions determined by agreement between the two
organizations.

2) The formal decisions or agreements of the IEC on technical matters express, as nearly as possible, an
international consensus of opinion on the relevant subjects since each technical committee has representation
from all interested National Committees.

3) The documents produced have the form of recommendations for international use and are published in the form
of standards, technical reports or guides and they are accepted by the National Committees in that sense.

4) In order to promote international unification, IEC National Committees undertake to apply IEC International
Standards transparently to the maximum extent possible in their national and regional standards. Any
divergence between the IEC Standard and the corresponding national or regional standard shall be clearly
indicated in the latter.

5) The IEC provides no marking procedure to indicate its approval and cannot be rendered responsible for any
equipment declared to be in conformity with one of its standards.

6)  Attention is drawn to the possibility that some of the elements of this International Standard may be the subject
of patent rights. The IEC shall not be held responsible for identifying any or all such patent rights.

International Standard IEC 60966-1 has been prepared by subcommittee 46A: Coaxial cables,
of IEC technical committee 46: Cables, wires, waveguides, r.f. connectors and accessories for
communication and signalling.

This second edition cancels and replaces the first edition published in 1988, amendment 1
(1990) and amendment 2 (1995) and constitutes a technical revision.

The text of this standard is based on the following documents:

FDIS Report on voting

46A/343/FDIS 46A/346/RVD

Full information on the voting for the approval of this standard can be found in the report on
voting indicated in the above table.

Annexes A and E form an integral part of this standard.

Annexes B, C and D are for information only.
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ENSEMBLES DE CORDONS COAXIAUX ET DE CORDONS
POUR FRÉQUENCES RADIOÉLECTRIQUES –

Partie 1: Spécification générique – Généralités et méthodes d’essai

1 Domaine d’application

La présente Norme internationale définit des prescriptions pour les ensembles de cordons
coaxiaux et de cordons pour fréquences radioélectriques travaillant en mode électromagnétique
transversal (TEM). La présente norme fixe des prescriptions générales pour contrôler les
propriétés électriques, mécaniques et environnementales des ensembles de cordons coaxiaux
pour fréquences radioélectriques composés de câbles et de connecteurs. Des prescriptions
supplémentaires relatives à des familles spécifiques d’ensembles de cordons figurent dans les
spécifications intermédiaires correspondantes.

NOTE 1 – Il convient que la conception des câbles et des connecteurs utilisés soit de préférence conforme aux
différentes parties concernées des CEI 61196 et CEI 61169.

NOTE 2 – Cette spécification ne comprend pas les essais qui sont normalement effectués séparément sur les
câbles et les connecteurs. Ces essais sont respectivement décrits dans la CEI 61196-1 et la CEI 61169-1.

NOTE 3 – Dans la mesure du possible, les câbles et connecteurs utilisés dans les ensembles de cordons, même
s’ils ne sont pas décrits dans la série CEI 61196 ou la série CEI 61169, sont contrôlés séparément selon les essais
indiqués dans la spécification générique appropriée.

NOTE 4 – Lorsqu’un ensemble de cordons est doté d’une protection supplémentaire, les essais mécaniques et
d’environnement décrits dans la présente norme sont applicables.

2 Références normatives

Les documents normatifs suivant contiennent des dispositions qui, par suite de la référence qui
y est faite, constituent des dispositions valables pour la présente partie de la CEI 60966. Au
moment de la publication, les éditions indiquées étaient en vigueur. Tout document normatif
est sujet à révision et les parties prenantes aux accords fondés sur la présente partie de la
CEI 60966 sont invitées à rechercher la possibilité d’appliquer les éditions les plus récentes
des documents normatifs indiqués ci-après. Les membres de la CEI et de l’ISO possèdent le
registre des Normes internationales en vigueur.

CEI 60068-2-3:1969, Essais d'environnement – Partie 2: Essais – Essai Ca: Essai continu de
chaleur humide

CEI 60068-2-6:1995, Essais d'environnement – Partie 2: Essais – Essai Fc: Vibrations
(sinusoïdales)

CEI 60068-2-11:1981, Essais d'environnement – Partie 2: Essais – Essai Ka: Brouillard salin

CEI 60068-2-14:1984, Essais d'environnement – Partie 2: Essais – Essai N: Variations de
température

CEI 60068-2-27:1987, Essais d'environnement – Partie 2: Essais – Essai Ea et guide: Chocs

CEI 60068-2-29:1987, Essais d'environnement – Partie 2: Essais – Essai Eb et guide:
Secousses

CEI 60068-2-42:1982, Essais d'environnement – Partie 2: Essais – Essai Kc: Essai à
l’anhydride sulfureux pour contacts et connexions
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RADIO FREQUENCY AND COAXIAL CABLE ASSEMBLIES –

Part 1: Generic specification – General requirements and test methods

1 Scope

This International Standard specifies requirements for radio frequency coaxial cable
assemblies operating in the transverse electromagnetic mode (TEM) and establishes general
requirements for testing the electrical, mechanical and environmental properties of radio
frequency coaxial cable assemblies composed of cables and connectors. Additional
requirements relating to specific families of cable assemblies are given in the relevant
sectional specifications.

NOTE 1 – The design of the cables and connectors used should preferably conform to the applicable parts of
IEC 61196 and IEC 61169 respectively.

NOTE 2 – This specification does not include tests which are normally performed on the cables and connectors
separately. These tests are described in IEC 61196-1 and IEC 61169-1 respectively.

NOTE 3 – Wherever possible, cables and connectors used in cable assemblies, even if they are not described in
the IEC 61196 or IEC 61169 series are tested separately according to the tests given in the relevant generic
specification.

NOTE 4 – Where additional protection is applied to a cable assembly, the mechanical and environmental tests
described in this standard are applicable.

2 Normative references

The following normative documents contain provisions which, through reference in this text,
constitute provisions of this part of IEC 60966. At the time of publication, the editions indicated
were valid. All normative documents are subject to revision, and parties to agreements based
on this part of IEC 60966 are encouraged to investigate the possibility of applying the most
recent editions of the normative documents indicated below. Members of IEC and ISO maintain
registers of currently valid International Standards.

IEC 60068-2-3:1969, Environnmental testing – Part 2: Tests – Test Ca: Damp heat, steady
state

IEC 60068-2-6:1995, Environnmental testing – Part 2: Tests – Test Fc: Vibration (sinusoidal)

IEC 60068-2-11:1981, Environnmental testing – Part 2: Tests – Test Ka: Salt mist

IEC 60068-2-14:1984, Environnmental testing – Part 2: Tests – Test N: Change of temperature

IEC 60068-2-27:1987, Environnmental testing – Part 2: Tests – Test Ea and guidance: Shock

IEC 60068-2-29:1987, Environnmental testing – Part 2: Tests – Test Eb and guidance: Bump

IEC 60068-2-42:1982, Environnmental testing – Part 2: Tests – Test Kc: Sulphur dioxide test
for contacts and connections
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CEI 60068-2-68:1994, Essais d'environnement – Partie 2: Essais – Essai L: Poussière et sable

CEI 60096-1:1986, Câbles pour fréquences radioélectriques – Partie 1: Prescriptions générales
et méthodes de mesure

CEI 60332-1:1993, Essais des câbles électriques soumis au feu – Partie 1: Essai sur un
conducteur ou câble isolé vertical

CEI 60339 (toutes les parties), Lignes de transmission coaxiales rigides et leurs connecteurs à
brides associés à usage général

CEI 60512-5:1992, Composants électromécaniques pour équipements électroniques;
procédures d’essai de base et méthodes de mesure – Partie 5: Essais d'impact (composants
libres), essais d'impact sous charge statique (composants fixes), essais d'endurance et essais
de surcharge

CEI 61169-1:1992, Connecteurs pour fréquences radioélectriques – Partie 1: Spécification
générique – Prescriptions générales et méthodes de mesure

CEI 61196-1:1995, Câbles pour fréquences radioélectriques – Partie 1: Spécification générique
– Généralités, définitions, prescriptions et méthodes d’essai

CEI 61726:1995, Câbles, cordons, connecteurs et composants hyperfréquence passifs –
Mesure de l’atténuation d’écran par la méthode de la chambre réverbérante

CEI QC 001002:1986, Règles de procédure du Système CEI d’assurance de la qualité des
composants électroniques (IECQ) (publiée en anglais uniquement)

ISO 9000, Normes pour la gestion de la qualité et l’assurance de la qualité

ISO 9001:1994, Systèmes qualité – Modèle pour l’assurance de la qualité en conception,
développement, production, installation et prestations associées

ISO 9002:1994, Systèmes qualité – Modèle pour l’assurance de la qualité en production,
installation et prestations associées

3 Définitions

Pour les besoins de la présente partie de la CEI 60966, les définitions suivantes s'appliquent:

3.1
cordon
association de câble(s) et connecteur(s), avec ou sans protection supplémentaire et présentant
des performances spécifiées, utilisée comme un ensemble

3.1.1
cordon souple
cordon dont le câble peut supporter des flexions répétées. Le câble comporte généralement un
conducteur extérieur tressé

3.1.2
cordon semi-flexible
cordon non destiné à des applications nécessitant des flexions répétées du câble en service,
mais supportant des courbures ou déformations afin de faciliter l’installation
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IEC 60068-2-68:1994, Environmental testing – Part 2: Tests – Test L: Dust and sand

IEC 60096-1:1986, Radio frequency cables – Part 1: General requirements and measuring
methods

IEC 60332-1:1993, Tests on electric cables under fire conditions – Part 1: Test on a single
vertical insulated wire or cable

IEC 60339 (all parts), General purpose rigid coaxial transmission lines and their associated
flange connectors

IEC 60512-5:1992, Electromechanical components for electronic equipment, basic testing
procedures and measuring methods – Part 5: Impact tests (free components), static load tests
(fixed components), endurance tests and overload tests

IEC 61169-1:1992, Radio-frequency connectors – Part 1: Generic specification – General
requirements and measuring methods

IEC 61196-1:1995, Radio-frequency cables – Part 1: Generic specification – General
definitions, requirements and test methods

IEC 61726:1995, Cable assemblies, cables, connectors and passive microwave components –
Screening attenuation measurement by the reverberation chamber method

IEC QC 001002:1986, Rules of procedure of the IEC quality assessment system for electronic
components (IECQ)

ISO 9000, Quality management and quality assurance standards

ISO 9001:1994, Quality systems – Model for quality assurance in design, development,
production, installation and servicing

ISO 9002:1994, Quality systems – Model for quality assurance in production, installation and
servicing

3 Definitions

For the purpose of this part of IEC 60966, the following definitions apply.

3.1
cable assembly
a combination of cable(s) and connector(s) with or without any additional protection and with
specified performance, used as a single unit

3.1.1
flexible cable assembly
a cable assembly where the cable is capable of repeated flexure. The cable usually has a braid
outer conductor

3.1.2
semi-flexible cable assembly
a cable assembly not intended for applications requiring repeated flexure of the cable in
service, but bending or forming is permissible to facilitate installation




